
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE123147

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

perspectives
Question écrite n° 123147

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat chargé des transports sur le dossier du
contournement ferroviaire de l'agglomération de Lyon. En effet, les réponses qu'il a apportées aux interrogations
des populations riveraines, des associations et des élus locaux sont loin de les rassurer. Il lui rappelle que les
habitants du Nord-Isère ne veulent pas être pénalisés par un tracé visant à préserver les territoires du Rhône ; le
doublement de la LGV en évitant Vienne et la vallée de la Sévenne pour aboutir au sud du département et à la
limite de la Drôme semble être la solution la moins contraignante pour les zones habitées. Il lui demande donc
de bien vouloir lui indiquer sa position sur ce dossier ainsi que l'état précis d'avancement des études.
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